

## Grupo Técnico listo para trabajar con humedales de La Libertad



Luego de dos días de intenso trabajo, el Grupo Técnico de Humedales, está listo para iniciar su trabajo de elaboración del Plan Regional de Humedales de La Libertad, declaró la gerente regional del ambiente, Nury céspedes Ordóñez.

Señaló que el Gobernador Regional de La Libertad, en el proceso de reconstrucción con cambios en la región La Libertad, ha dado una serie de lineamientos de trabajo, entre ellos la aceleración de los procesos de gestión ambiental, siendo uno de ellos, los humedales tanto costeros como altoandinos.

La funcionaria precisó que el trabajo de capacitación estuvo a cargo de especialistas de la Dirección General de Diversidad Biológica, del Ministerio del Ambiente, Walter Huamaní y Edgardo Marthans, quienes luego de la parte expositiva dieron inicio al taller.

Luego de la exposición de los representantes de los grupos, se determinó que el problema de los humedales en La Libertad, radica en la “degradación de los humedales por intervención antrópica sin planificación ni regulación”.

Concluido el taller, el Grupo Técnico acordó revisar la Ordenanza Regional de su creación y proponer las instituciones y especialistas que efectivamente, tienen competencia y experiencia para la elaboración de sus documentos de gestión.

Se recalcó que el trabajo es interinstitucional y de interés para la región La Libertad. Somos ricos en humedales, debemos realizar un trabajo sostenido para su identificación y registro. Nuestros especialistas de la Subgerencia de Recursos Naturales han sido recientemente capacitados también sobre el trabajo de inventarios, concluyó la funcionaria.